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本报讯（河南日报记者
李点） 12月 2日，全省实施国
土绿化提速行动建设森林河南
推进会议在郑州召开。

省委常委、秘书长穆为民
主持并作总结讲话，副省长
刘玉江对今冬明春国土绿化工
作进行具体部署。

会议指出，党的十九届五
中全会描绘了美丽中国的壮丽
图景，作出推动绿色发展、促进
人与自然和谐共生的重大部
署。要站在科学把握新发展阶

段、贯彻新发展理念、构建新发
展格局的政治高度，切实增强
以国土绿化抓生态文明建设、
抓高质量发展、抓民生改善、抓
形象提升的使命担当，咬定青
山不放松，一年接着一年干，让
绿满中原、四季常青成为出彩
河南的靓丽底色。

会议强调，要聚焦“五年增
绿山川平原，十年建成森林河
南”目标，把增绿增质增效作为
主攻方向，持续推进山区森林
化、平原林网化、城市园林化、

乡村林果化、廊道林荫化和庭
院花园化，大力挖掘增绿潜力，
精准实施植树造林，不断提升
森林质量。要强化组织领导，
加快构建五级林长责任体系，
层层压实绿化委员会成员单位
和相关部门责任，形成强大工
作合力。

会议通报了2020年全省实
施国土绿化提速行动、建设森
林河南进展情况。郑州市、洛
阳市、鹤壁市、焦作市、三门峡
市、驻马店市作交流发言。
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本报讯（河南日报记者
刘亚辉） 12月 2日，部分住豫全
国政协委员、省政协委员在郑州调
研。省政协主席刘伟参加，强调要
深入学习贯彻党的十九届五中全
会精神，转变城市发展方式，推动
郑州高质量建设国家中心城市。

在金水区南阳路街道郑品书
舍和纺机前街 2号院，调研组听
取金水区“三项工程、一项管理”
工作介绍，实地考察老旧小区综

合改造和文化服务设施运营情
况；在中原科技城和郑东新区智
慧岛，调研组详细了解园区规划
和企业发展，指出要坚持高起点
高标准搞好规划，打牢科技创新
基础，用科创产业引领全市新旧
动能转换和高质量发展。座谈会
上，郑州市政府有关领导介绍相
关情况。调研组成员王鹏杰、
窦荣兴、李利英、李庚香作了发言。

刘伟在讲话中指出，近年来，

郑州市推动国家中心城市建设思
路清晰、重点突出、措施有力、成
效明显，让大家深感振奋、备受鼓
舞。要认真学习贯彻党的十九届
五中全会精神，习近平总书记在黄
河流域生态保护和高质量发展座
谈会上的重要讲话和对城市建设、
对河南工作的重要指示要求，落实
省委省政府部署，坚持新发展理
念，加快创新步伐，发挥好省会城
市的龙头作用。在国家中心城市、

中原城市群建设中发挥好示范、拉
动、服务作用，高质量建设国家中
心城市，为全面建设社会主义现代
化新河南作出新贡献。

省委常委、郑州市委书记
徐立毅一同调研。他表示，要认
真吸纳委员建议，切实处理好规
模化与网络化、城市与产业、市场
主体培育与公共产品供给、设施建
设与制度建设、中心城市与周边城
市等几大关系，推动郑州国家中心

城市建设不断取得新成效。
省政协副主席张亚忠、高体健、

谢玉安，郑州市领导张延明、牛卫国、
吴福民、岳希荣参加调研。

本报讯（郑报全媒体记者
张昕） 12月 2日，省委常委、市委
书记徐立毅会见浙江吉利控股集
团董事长李书福一行，双方就深
化新能源汽车领域合作进行深入
交流，达成广泛共识。

徐立毅代表市委市政府对
李书福一行的到来表示欢迎。他
说，郑州地处中原腹地，文化积淀
深厚，人力资源、市场腹地和交通
枢纽优势明显。近年来，郑州经
济社会快速发展，特大城市框架
基本形成，对外开放、综合枢纽、
科技创新、文化教育等国家中心
城市功能不断完善，电子信息、汽
车和装备制造、新材料、食品加工
等产业优势明显，在国家区域发
展大局中处在重要位置。当前，
郑州正在深入学习贯彻习近平
总书记重要讲话和党的十九届五

中全会精神，围绕产业链补齐创
新链，围绕创新链布局产业链，推
动经济社会高质量发展，努力在
中部崛起、黄河战略实施中发挥
好支撑作用，更好带动区域经济
协调发展。郑州将以开放的思
维、市场化的方式，加强与吉利集
团在产业项目、科技研发等领域
的合作，加快推动城市交通电动
化，努力实现共赢发展。

李书福简要介绍了吉利控股
集团有关情况。他表示，郑州区
位优势明显、发展前景广阔，吉利
集团将充分发挥自身在汽车领域
的产业链、创新链优势，积极参与
城市交通电动化转型，为郑州经
济社会发展和生态环境改善贡献
力量。

牛卫国、吴福民、史占勇参加
会见。

徐立毅会见吉利集团
董事长李书福

本报讯（郑报全媒体记者
毛小玺 王治）昨日，我市召开
道路交通安全集中整治“百日
攻坚”行动动员部署会议，副省
长、市长王新伟出席会议并讲
话。他强调，要深入贯彻习近平
总书记关于安全生产工作的重
要批示指示精神，牢固树立人
民至上、生命至上理念，坚持系
统治理、依法治理、综合治理、
源头治理，持续提升道路交通
安全治理体系和治理能力现代
化，切实让广大群众出行更安
全更顺畅更放心。

会议通报了我市道路交通
安全形势和存在的问题，安排
部署“百日攻坚”行动重点任
务。王新伟指出，道路交通安
全工作事关人民群众生命财产
安全、事关社会和谐稳定大局，
各级各部门要增强开展“百日
攻坚”行动的紧迫感和责任感，

全面构建道路交通安全双重预
防体系，聚焦“人、车、路、企、
管”等领域补短板堵漏洞，联动
做好源头管、协同治、路面查，
确保全市道路交通安全形势持
续稳定向好。

王新伟强调，要抓实源头
隐患清除，做到以“零隐患”确
保“零风险”。要抓实路面秩序
监管，公安、交通等部门要联合
施治，执法力量要向一线充实、
向路面倾斜，严查酒驾醉驾、非
法营运、超载超限等违法行
为。要抓实农村安全管控，补
齐农村交通安全和道路基础设
施短板，建立“双路长”和网格
化管理机制，坚决遏制黑校车、
农用车违法载人等问题。要抓
实安全宣传教育，依托媒体警
示曝光交通违法行为，引导全
社会共同关注交通安全。要抓
实应急处置体系，健全完善联

动救援机制，条抓块保筑牢道
路交通安全防护网。

王新伟要求，要强化责任
落实，压实企业主体、行业监
管、属地管理“三个责任”，严格
落实“四个必查、五个追究”制
度，主要负责同志要靠前指挥、
分管负责同志要一线推进，构
建统一指挥、各负其责、运转有
序、高效处置工作格局。要强
化督查督导，按照定领导、定人
员、定标准、定时间、定奖惩和
包问题管控、包隐患整治、包宣
传教育、包执法惩处、包应急处
置的“五定五包”要求，动态督
导重点地区、重点单位、重点企
业和重大风险点，确保“百日攻
坚”行动各项任务落地落实，为
全市经济社会发展营造良好的
道路交通安全环境。

市领导万正峰、吴福民、
马义中参加会议。
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我市召开专题会议作动员部署

道路交通安全集中整治
“百日攻坚”行动全面展开

本报讯（郑报全媒体记者
赵文静 实习生 王爽） 12月 1日
下午，市政协主席、郑州集结中心
示范工程指挥长张延明带队到经
开区调研郑州市中欧班列集结中
心示范工程建设工作推进情况。

张延明一行先后来到郑州中
欧班列集结中心综合服务中心项
目地块、河南进境粮食口岸一期
项目现场和郑州集结中心示范工
程指挥部进行实地调研，并与郑
州经开投发公司、中铁联集郑州
分公司、郑州良运公司等负责同
志现场交流建设情况。

在随后召开的座谈会上，
张延明听取了郑州中欧班列集结
中心示范工程建设近期进展情况汇
报和建设规划，并对下一步工作进
行安排部署。张延明说，自8月23
日徐立毅书记现场办公以来，经开

区和市直各有关部门做了大量工
作，成效显著，各项工作思路更清、
进展更快、框架明晰，推进有力有
序。在下一步工作中，要对中原物
流园拆迁、平行车进口、上汽集团汽
车物流、多式联运、信息中心服务平
台等方面加强研究，统筹推进工
作。要提高标准，着眼于新发展阶
段、新发展格局，承担起中欧班列建
设使命，力求创新突破做示范。要
提升运营能力，集信息、调度、指挥、
协调、招商、贸易、物流、结算于一
体，开展一站式服务，打造我市“一
带一路”对外开放的窗口。要提升
各项规划水平，围绕用户需求，加
强各项规划专家之间的交流，使各
项规划做到无缝衔接。要加快进
度，各部门要争分夺秒、抢抓机遇、
集中力量，确保年底前高质量完成
今年确定的各项工作任务。

市领导开展专题调研

有力有序推进中欧班列
集结中心示范工程建设


